



expoDECO

SALÓN INTERNACIONAL DEL DISEÑO,
DECORACIÓN Y ARQUITECTURA
SEGUNDA EDICIÓN

Volver es mejorar. Por segunda vez consecutiva y tras el éxito del 2013, vuelve el principal punto de encuentro entre diseñadores, arquitectos, decoradores y amantes del arte en Lima con el objetivo de transmitir las últimas tendencias y lo mejor del diseño interior, decoración y arquitectura.

En un sector que constantemente evoluciona, la demanda por la decoración de calidad, el diseño y la arquitectura de vanguardia es cada vez más exigente. Bajo este contexto, el Segundo Salón Internacional del Diseño, Decoración y Arquitectura llega a Lima reuniendo a los principales profesionales y proveedores del rubro en el punto de encuentro que permitirá dar a conocer las novedades, tendencias y gustos relacionados al diseño y el arte.

Primera edición

Durante cuatro días, más de 15,000 visitantes se dieron cita en Expodeco 2013, una primera edición que presentó ocho salones temáticos desarrollados por arquitectos, diseñadores y decoradores,

quienes se encargaron de darle vida al Salón del Paisajismo, al Salón del Diseño y Reciclaje, Salón del Mueble, Salón de la Iluminación, Salón Gourmet e iluminación arquitectónica, resaltando en este último la arquitectura neoclásica de la Casa Prado mediante



un juego entre luces y sombras, así cada especialista plasmó lo mejor de su arte al interior de cada ambiente intervenido.

Dieciséis conferencistas llevaron a cabo un nutrido ciclo de charlas sobre interiorismo y arquitectura, además de una amplia exposición artística con muestras fotográficas, escultura y pintura.

Expodeco otorgó un merecido reconocimiento a la firma con el stand más innovador de la primera edición, haciéndose acreedor al título la empresa Textupro, por su temática, innovación y diseño dentro de su espacio.

Lo que se viene en EXPODECO 2014

La Casa Prado volverá a ser la sede de **EXPODECO**. Ubicada en el corazón del distrito de Miraflores, cuenta con un estilo neo-colonial donde las personalidades de la época compartían glamour e historia. Es así que el diseño de esta belleza arquitectónica nuevamente se presta para mostrar el Salón Internacional del Diseño, Decoración y Arquitectura, esta vez en su segunda edición.

